



MdB Astrid Grotelüschchen

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-74608

Fax: +49 30 227-76608

E-Mail: astrid.grotelueschen@bundestag.de

23. März 2018

EU-weit Zeitumstellung abschaffen

„Die Sommerzeit bringt keinen positiven Effekt. Im Gegenteil, es gibt unzählige Beispiele, welchen Aufwand die Umstellung im Alltag gleich zweimal jährlich verursacht: Fahrpläne im Bus- und Bahnverkehr müssen geändert werden, Tiere werden beim Füttern und Melken in ihrem Rhythmus gestört“, bezieht die hiesige Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschchen (CDU) zur Zeitumstellung auf Sommerzeit an diesem Sonntag Stellung. „Mit den Parteitagsbeschlüssen der Jahre 2013 und 2014 hat die CDU die Abschaffung der Zeitumstellung angestoßen und Anfang 2017 durch die CDU/CSU-Bundestagsfraktion die EU-Kommission zur Abschaffung der Zeitumstellung aufgefordert“ so Grotelüschchen weiter. Im Februar 2018 hatte das EU-Parlament ein positives Votum hierzu abgegeben. „Jetzt wird in Europa darüber entschieden! Wir bleiben aber an dem Thema dran“, versichert Grotelüschchen. „Es ist wichtig, dass unsere Initiative eine breite Unterstützung in Europa erfährt. Daher müssen alle politischen Kräfte in Europa jetzt an einem Strang ziehen!“

INFO

Den Parteitagsbeschluss A 253 vom 05. April 2014 mit dem Wortlaut

„Im Nachgang der Ölkrise wurde in Europa die Sommerzeit eingeführt, um Energie einzusparen. Dieses Ziel wurde nicht erreicht, stattdessen ist zweimal jährlich ein Aufwand entstanden, der finanzielle und administrative Kosten und sogar gesundheitliche Beeinträchtigungen für Mensch und Tier entstehen ließ. Die Europäische Union hat dennoch bislang an der Zeitumstellung festgehalten.

Wir setzen uns dafür ein, dass die Zeitumstellung in Europa abgeschafft wird und zukünftig wieder eine einheitliche ganzjährige Zeit gilt.“

finden Sie unter:

https://www.cdu.de/system/tdf/media/dokumente/sonstige-beschluesse-26cdupt.pdf?file=1&type=field_collection_item&id=1242